

**Thomas Strobl**

Bundestagsabgeordneter im Wahlkreis Heilbronn

**Helmut Himmelsbach**

Oberbürgermeister der Stadt Heilbronn

*Herrn  
Hämmerle aus Bempflingen*

Heilbronn, im Mai 2013

Unser lieber Hämmerle,

mit meistens viel Freude haben wir deinen Auftritt anlässlich des 40. Geburtstags des hoffentlich jetzt g'scheiter gewordenen Südwestrundfunks Studio Heilbronn-Franken verfolgt. Es war ein wirklich schönes Geburtstagsfest, das du mit deinen Aufführungen wahrlich bereichert hast.

Besonders das Stück über die Päcklessupp' hat uns gut gefallen. Was allerdings gar nicht geht, ist, dass sozusagen in der Heimatstadt der Päcklessupp', in der nämlich die Firma Knorr ihren Sitz hat, eine Maggi-Supp' zum Einsatz kommt. So etwas kann wirklich nur einem Bempflinger passieren. Da eine Maggi-Supp', wie wohl sie ja wenigstens in Baden-Württemberg hergestellt wird, in einem Heilbronner Kochtopf wirklich nichts verloren hat, senden wir sie dir anbei zurück.

Und damit du auch in Bempflingen mal etwas Ordentliches in den Topf bekommst, fügen wir dir eine schwäbische Flädlesupp' vom Knorr bei, sozusagen der Porsche der Päcklessupp'. Persönlich sind wir im Übrigen auch große Liebhaber der Knorr-Erbswurst, die immerhin seit 1889 die Menschen satt und glücklich macht. Und weil du im Grunde ein prima Kerle bist, sollst du an diesem kulinarischen Hochgenuss auch einmal teilhaben dürfen. Deshalb findest du anbei auch noch eine leckere Erbswurst.

Wir wünschen dir viel Freude beim Zubereiten dieser feinen Knorr-Produkte!

Von Heilbronn nach Bempflingen grüßen dich herzlich

*Thomas Strobl*

*Helmut Himmelsbach*

Thomas Strobl

Helmut Himmelsbach